



# Der Oberste Gerichtshof

## Urteil im Fall Klein-Raabische Republik gegen den Betrieb Cupcakes & more

Das Gericht stellt fest, dass in dem Betrieb Cupcakes & more massive hygienische Mängel vorlagen: Erdbeeren lagen über Nacht ungekühlt in dem Raum. Folglich verschimmelten sie. Dieses ist auf Fotos des Umweltministeriums dokumentiert.

Die erhobene Geldstrafe setzt sich zusammen aus jeweils 20 Riegel für das ungekühlte Aufbewahren bzw. das Einführen unzulässiger Eier. Aufgrund der Gefährdung der Gesundheit durch die verschimmelten Erdbeeren wird die Gesamtstrafe auf 80 Riegel verdoppelt.

Einstimmig verabschiedet am 17.07.2012, 12:20 Uhr

Till Menke

Felix Gehres

Mirjam Forberger

Niklas Gorman

Till Jacob